

Karya Bhakti TNI Satkowil Semester II Tahun 2023 di Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.KLIKINDONESIA.ID

Nov 17, 2023 - 19:07



Apel pagi dan pembagian kelompok kerja

BANGKALAN, - KODIM 0829/Bangkalan baru saja berhasil melaksanakan Karya Bhakti TNI Satkowil Semester II Tahun 2023 di wilayah Kelurahan Kraton, Kemayoran, dan Demangan, Kecamatan Bangkalan. Kegiatan yang dimulai dari

Jl. Letnan Abdullah hingga Puskesmas Senenan Kecamatan Bangkalan ini melibatkan berbagai pihak, termasuk Kodim 0829/Bkl, Lanal Batuporon, Polres Bkl, DLH Bangkalan, serta siswa-siswi dari SMK YANNAS dan SMAN 4 Bangkalan, serta perwakilan dari ketua RT RW beserta warga kelurahan setempat.



Sebagai Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH, menyampaikan, "Mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kavaleri Taufik Dwinova, menyampaikan bahwa Kegiatan Karya Bhakti ini menjadi bukti nyata kolaborasi dan sinergi antara berbagai komponen masyarakat untuk meningkatkan kebersihan dan kenyamanan lingkungan di Bangkalan. Dengan partisipasi yang kuat dari seluruh pihak, kami berhasil menjalankan berbagai kegiatan pembenahan lingkungan mulai dari pembersihan, perbaikan infrastruktur, hingga penyuluhan tentang kebersihan lingkungan kepada masyarakat." Tuturnya.

Beliau menambahkan, "Semangat gotong royong dalam kegiatan ini menjadi landasan utama untuk menciptakan lingkungan yang lebih bersih, nyaman, dan sehat bagi seluruh warga. Kami berharap, melalui kolaborasi yang terus-menerus seperti ini, kita dapat memelihara lingkungan yang berkelanjutan serta memupuk rasa kepedulian akan kebersihan lingkungan di tengah-tengah masyarakat." Imbuhnya.

Dengan kerjasama yang erat antara TNI, Polri, instansi pemerintahan, sekolah-sekolah, dan masyarakat setempat, kegiatan Karya Bhakti TNI Satkowi Semester II Tahun 2023 ini menjadi langkah nyata dalam menjaga kebersihan lingkungan dan menggalang kesadaran akan pentingnya peran aktif semua pihak dalam menjaga kelestarian lingkungan.

(Pendim_0829)